
浙江大学信电学院党政联席会议纪要 

 

〔2018〕7 号 

 

信电学院综合办公室                         2018 年 4 月 27 日 

时  间：2018 年 4 月 27 日 

地  点：玉泉校区行政楼第一会议室 

主持人：杨建义 钟蓉戎  

出  席：杨建义 钟蓉戎 章献民 赵颂平 赵民建 陈红胜 

列  席：沈会良 王  震 赵蕾蕾   

缺  席：何乐年 程志渊 

记录人：蔡  超 

 

会议纪要如下： 

一、通报上周学院学生突发事件，做好相关工作总结。 

二、审议通过学院教授委员会主任、副主任人选以及人力资源委员

会委员名单。 

三、讨论学院机房建设方案。会议认为，校建筑设计院对信电楼后

平方改造为机房的方案预算过高，建议降低成本改造为存放可断电的服

务器机房，并综合考虑西溪校区公用房和行政楼七楼实验用房等空间进

行重新布局。 

四、通报本次走访北京校友的基本情况和“月轮教育基金”的启动

筹备情况，同意向广大校友发布《关于发起“浙江大学月轮教育基金”

的倡议书》。 

五、审议通过学院《学科与人才队伍建设专项计划建设项目自查报

告》。 

 



 

送：学院院长、书记、副院长、副书记 

发：各党总支、各系、研究所（中心）、室、工会、团委负责人 

    2018 年 4 月 27 日 


